
Requerimento nº 122 
 
 

 
28 de abril de 2.008 
  

MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE UM PONTO DE 
TÁXI NO BAIRRO BONFIM 

                                              
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

Considerando que fomos procurados por 
munícipes que solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública 
Municipal visando a instalação de um ponto de táxi no Bairro Bonfim, próximo à 
Igreja daquele bairro, para taxistas que já se encontram devidamente cadastrados 
no Município; 

 
Considerando, finalmente, que a instalação do 

referido ponto de táxi irá beneficiar a população daquele bairro; 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de ser instalado um 

ponto de táxi, para taxistas já cadastrados 
em nosso Município, no Bairro Bonfim, 
próximo à Igreja deste Bairro? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 28 de abril de 2.008. 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 
                           Vereador – DEM  
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